

Ecopetrol e Inveimar trabajarán por proteger los ecosistemas del Caribe

Publicado en 22/10/2024 6:54 am

LOCALES



Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera de Ecopetrol y Francisco Arias Isaza, director general del Inveimar, después de la firma del convenio que se ejecutará en conjunto.

Compartir

Ecopetrol y el Instituto de Investigaciones Marinas y Costeras José Benito Vives De Andrés, Inveimar, firmaron un convenio de colaboración para promover la generación de conocimiento, la conservación de los ecosistemas y la promoción de beneficios que generan los ecosistemas en las zonas marino-costeras del Caribe colombiano.

Este convenio, que se desarrolla en tres fases, en línea con la estrategia ambiental corporativa de Ecopetrol, permitirá generar información inicial de los ecosistemas marino – costeros para desarrollar un plan de conservación especialmente en aquellos que se encuentran localizados en zonas estratégicas del departamento de La Guajira.

La primera fase contempla un diagnóstico ambiental de los ecosistemas, que incluye manglares y pastos marinos en los municipios de Riohacha, Dibulla, Manaure y Uribia; en la segunda fase, se diseñarán e implementarán prácticas y medidas de promoción y conservación, con la participación de las comunidades locales; en la tercera se promoverá el desarrollo de proyectos de investigación para la promoción, conservación y rehabilitación de los ecosistemas de región.

Uno de los objetivos del convenio es obtener información física y biológica para determinar la capacidad de los manglares y pastos marinos en la captura de gas carbónico. Así mismo, se espera hacer la actualización de los mapas de ubicación en la zona de estos ecosistemas.

Para el primer año de ejecución del convenio se contará con la información sobre la condición actual de manglares y pastos marinos, su distribución, cobertura, grado de deterioro o intervención, lo cual hará posible conocer y determinar la relación de las comunidades locales con estos ecosistemas.

"Para Ecopetrol es de vital importancia desarrollar este tipo de acciones que permiten aunar esfuerzos en actividades de protección ambiental de ecosistemas, que se vuelven relevantes para las operaciones costa afuera de la compañía", explicó Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera.

Por su parte, Francisco Arias Isaza, director general del Inveimar, manifestó que "este acuerdo consolida las relaciones que tenemos con Ecopetrol desde hace varios años, y nos enfoca fundamentalmente en el propósito de país para la transición energética. Este proceso necesita información científica para realizarse de la mejor manera, con criterios ambientales y sostenibles, teniendo en cuenta, además, las necesidades de las comunidades costeras".

Ecopetrol e Inveimar trabajarán por proteger los ecosistemas del Caribe [magdalena](#) [mundo](#) [noticias](#) [SANTA MARTA](#)

Compartir

← ANTERIOR

A la cárcel mujer al servicio del Clan del Golfo: Policía

SIGUIENTE →

Pese a crisis financiera, Air-e incrementó su número de directivos: pasaron de 5 a 16

Página oficial del periódico
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el
Mundo!

[Términos y Condiciones](#)
[Políticas de privacidad](#)
[Política de eliminación de datos](#)

• Email:

gerencia@hoydiariodelmagdalena.com.co

• Teléfonos:

Gerencia 5-4317609

Departamento de Publicidad: 5-4214171

Suscripciones y Circulación: 5-4214200

Conmutador PBX 5-4214171

• Información Adicional:

NIT: 819.004.091-1

Razón social: EDITORA DE MEDIOS SAS

Medio afiliado a AML.

